
Antrag Nr. 24-O-12-0022
CDU-Fraktion

Betreff:

Ungenutzte Abstellanlagen des Leihfahrradsystems (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortbeirat hatte bereits im Jahr 2023 mit seinem Beschluss 0047 auf ungenutzte Abstellanlagen 
des Leihfahrradsystems hingewiesen, jedoch die Antwort erhalten, dass diese noch benötigt 
werden.

Im Rahmen des Vor-Ort-Termins am 23.04.2024 erläuterte Dezernent Herr Kowol, dass aufgrund 
verschiedener Umstände es kein Leihfahrradsystem in der nächsten Zukunft in Wiesbaden geben 
wird. 

Daher wird der Magistrat gebeten,

das zuständige Fachamt zu beauftragen, die bestehenden, nicht mehr benutzten Abstellanlagen 
abzubauen, um den „geblockten“ Verkehrsraum für Fußgänger und Individualverkehr freizugeben.

Begründung:
ggf. mündlich

Beispielbild Bahnstraße (Nähe alter, nicht mehr vorhandener Bahnhof)

Wiesbaden, 26.04.2024
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